

## 『草津の旅』ご参加の皆様 本当に有難うございました

当店おもてなし3名含め、総勢43名で草津温泉に行ってきました。

草津良いとこ、一度は出で～ ああどっこいしょ！ ええもんやでえ～  
八十才以上の方も四名参加して頂き、本当に有り難い事です。十一時間のバス車中、飽きの来ないように又、お疲れはしないかと色々準備をしてはいましたが、到着時に「あれっ もう着いたよ」との声にほっとしました。今回はピンゴやらクイズやらの景品に百万円の束を二千万円？用意し、お客様差し入れの高級〇〇〇？等で面白おかしく湧いて戴け、シメシメ。凄いのは、全員参加の百円玉争奪じゃんけん大会で、有る方が昨年に続き2連覇されました。これにはビックリ！ ちなみに、その賞金四千円で購入した土産物を、帰路車内のクイズ景品にと寄付して頂きました。なんと太っ腹！



第22回 和歌山電商友の会様 1班 平成25年1月27日 松本城

草津温泉は随分と標高の高いところで、凍った道を走るのにはヒヤヒヤしましたが無事到着。現地の気温は-7°に驚きの声。豪華ホテルの温泉に浸かり、お待ちかねの大宴会。余興合戦では、はっきり言って深見チームの独断場、鈴木さんの唄、踊りでは『旅姿三人男』を南田さんが見事に演じ、トリは息子夫婦が『皿回し』ハラハラどきどきの連続芸に、場は最高潮。応援団がステージ前に陣取り、クラッカーが鳴る、おひねりが飛ぶやら大騒ぎ！ 万雷の拍手で深見チームが終了。本当に、時間の経つのを忘れます。本格衣装を提供頂いた後さんに感謝します。（みんなが阿保になって楽しむ雰囲気が、良いんだなあ）



TVでよく映る、情緒あふれる湯畠付近を散策し、本場の『湯のみショー』も見学。街には饅頭やさんが多く、ガイドに教えてもらった有名店で、皆さん沢山買っておられました。私は、饅頭の他に自分用地酒を一本と、留守を任せた家内に『雨に濡れると桜が浮き出る粋な傘』を選んで機嫌取り。（でも、あまり喜びませんでした）

国宝『松本城』では、たまたまイベントが開催され、"氷彫刻"のコンテスト作品には大感動。2mはあるかという大作が並び、見事でした。ただ、お城は意外にこじんまりとし、お堀の鯉もウチより小型でした。

“牛に引かれて善光寺” さすが、立派なもので多くの参拝客で賑わっています。せっかくだからと、ご本尊にお参りし本堂の『お戒壇巡り』も体験。地下の真っ暗空間で『極楽の錠前』を触ってきました。これで天国行きは大丈夫でしょう。

仲見世通り界隈も良い雰囲気で、皆さん又々お土産購入。本場信州ソバは、ほんまに美味かったなあ。量も多く、「半分食べて！」と周りから次々と集まり、わんこそば状態で2杯半。もう結構…。 **お客様のお声** \*ステキな旅。長い道中が、バスの中でも退屈する事なく、頭の勉強（体操）ゲームとフカミさんスタッフに感謝。宴会場での余興も増え高度になり、楽しい一時を過ごさせて頂きました。やっぱり雪景色にあこがれ、仕事の一服の余暇にぜいたくやなア…と！ また次の仕事のステップになりました。\*こんな機会でないと草津までよう行かん。食事も良かったし、宴会が面白かったよ\*この旅行で三百万円儲けさせてもらた。おおきにハッハッ。\*知った人が多くて安心、面白いし疲れなんだ。こんな旅行楽しい初めてでした。

又、来年も行きますよ 小遣い貯めといて下さいね。 ☺

## 第18回紀州口熊野マラソン 夫婦で完走しました！

「第18回紀州口熊野マラソン」 元気と悦子二人で出走しました。どこを走っても知ってる方々ばかりで暖かいご声援戴き感謝します。元気は昨年、三回目の出場で初めて足切り「失格」。その悔しい思いもあり、今年は4ヶ月で400キロ練習を重ね、何とか、フルを5時間ちょうどでゴール。（今回は血尿出ませんでした）初出場の悦子もハーフを2時間15分でゴール。



ヨイ スタート！

参加者5000人近くで、応援ポランティアの方なども含めると1万人以上この大会に参加しているそうです。本当に素晴らしいイベントです。僕も、体力の続く限り、参加できればと思いますが 来年、どなたか一緒に走りませんか？？